

プレーパーク



7/28
(日)



じゃぶじゃぶ池でのマスつかみと同時開催でした。10時スタート予定のマスつかみとトランシーバで連携し、予約番号呼び出しを行いました。しかし、心配していたほどじゃぶじゃぶ池を離れて村の広場にくる人もなく、マスつかみを目指して来園された方はつかみ終えて退園。一方でプレパークを目指して来園された方は、準備から片付けまで余すところなく楽しまれた方ばかりでした。

マスつかみで焼かれた魚に始まり、じゃがいもやスモアや棒菓子など焼くものが多く、お腹も大満足の会となりました。



シャボン玉は食器用洗剤と糊と水を合わせて作り、うちわの骨であおいで遊びました。色水は食用色素を溶いた水を傘用ビニールに入れて、紐に吊るしてガーランドに。またペットボトルのふたに釘で穴を開け、シャワーにしました。この日は熱中症アラートが出るほど危険な暑さでしたが、炎天下で遊ぶ子たちが体調管理できるよう、プールの放水を一時的に止めて休憩を設けたり、熱中症予防タブレットを配布などしました。

都内から遊びに来たお兄さんお姉さんともフリスビーなどで遊び、思い出に残る一日となりました。



ハイライト！

「ホースのミストが気持ちいい！」
「次はもっと遠くまで
滑るぞ！」

